

Mercredi 23 mars 2022

mycoach^{pro}



La FFF choisit MyCoach Pro pour le suivi des sélections nationales et des pôles espoirs

MyCoach poursuit son partenariat avec la Fédération Française de Football en signant un nouveau contrat visant à améliorer le suivi de la performance des footballeurs et footballeuses.

Après 3 mois de consultation, la FFF a choisi pour une durée de 3 ans la solution AMS (Athlète Monitoring System) française MyCoach Pro pour équiper ses sélections nationales masculines et féminines, ainsi que ses pôles espoirs. La mise en place de cette nouvelle plateforme numérique permettra de répondre aux enjeux de suivi et de détection de ses jeunes joueurs et joueuses autour de trois axes majeurs :

- La centralisation et le suivi de leurs informations
- Le croisement et l'optimisation de leurs données
- Le suivi de leur état de forme

Cette marque de confiance vient valider la technologie et l'expertise terrain développées par MyCoach depuis plus de 10 ans auprès du mouvement sportif français et confirme **sa position de leader** dans le domaine du sport numérique.

100% française et basée à Nice et Paris, la start-up, qui équipe déjà près de 40% des clubs de Ligue 1/Ligue 2 (OL, LOSC, centre de formation de Monaco, Sochaux, Bastia, etc.) était déjà positionnée depuis 2018 au plus près des entraîneurs avec l'application MyCoach by FFF permettant au milieu amateur de bénéficier du savoir-faire pédagogique de la Direction Technique Nationale et de la remontée automatique des datas des licenciés et des matchs via une synchronisation en temps réel.

Ce partenariat affirme la modernisation du football français à travers sa dimension digitale et confirme l'importance du numérique dans le sport de haut-niveau et dans la collecte de la data.

Déclaration Cindy Spaziani, directrice BU MyCoach Pro :

« C'est une reconnaissance de notre haute qualité technologique mais aussi de notre proximité sur le terrain, celle-là même qui nous a permis de développer les fonctionnalités les plus adaptées. Ce projet ancre encore plus notre vocation à accompagner les organisations sportives dans leur structuration numérique. »

Déclaration Hubert Fournier, Directeur Technique National de la FFF :

« Cette nouvelle coopération destinée à la Haute Performance vient compléter le partenariat déjà existant pour le football amateur. Cette solution AMS est un nouvel outil pour la Fédération Française de Football dans l'optique d'optimiser l'accompagnement et l'identification des talents, dès la préformation.

Il permettra également d'accroître les relations et échanges d'informations et de data avec les clubs et structures de haut-niveau, notamment dans le cadre des sélections nationales. L'application MyCoach Pro permettra de recueillir des données pour le centre de recherche de la FFF qui viseront à créer des analyses prédictives d'aides à la décision pour les sélectionneurs, ainsi que la construction et le développement de nos filières d'accès vers le haut niveau.

Nous sommes également très heureux de renforcer notre partenariat avec une société qui participe au rayonnement du savoir-faire français ».

À PROPOS DE MYCOACH PRO



MyCoach Pro est une plateforme développée par MyCoach qui accompagne les équipes semi-professionnelles et professionnelles grâce à différentes fonctionnalités dédiées à l'optimisation de la performance sportive. Elle permet de centraliser, de croiser et d'interpréter la data récoltée. La plateforme est dotée en plus de modules permettant de simplifier la gestion du quotidien en digitalisant les tâches liées à l'organisation et au management sportif. Elle s'accompagne également d'une application mobile pour les joueurs et les staffs, qui reprend l'ensemble des fonctionnalités sur smartphone et tablette.

www.mycoach.pro

CONTACTS PRESSE

Laure SAMAN
l.saman@mycoachsport.com
06 15 43 25 88

Service presse FFF
presse@fff.fr